

El dramático [testimonio de Covia](#) , una niña haitiana afectada por el terremoto de 2010, “botón de muestra” de los beneficios de la ayuda humanitaria “integral” de los evangélicos españoles a través de la Plataforma Evangélica para Situaciones de Emergencia (PESE), impulsada y coordinada por Diaconía España.



Una mujer haitiana se lamenta en medio de los escombros de lo que alguna vez fue su casa | + [ampliar](#)

(Redacción, 04/09/2013) Cuando en el año 2010, un devastador terremoto sacudió Haití causando cuantiosas víctimas mortales e innumerables daños materiales, una marea de solidaridad se impulsó de inmediato para responder a las necesidades humanitarias desde muchos rincones del mundo.

“No puedo imaginar mi vida sin mi Biblia” (Testimonio de una niña haitiana afectada por el terremoto)

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 04 de Septiembre de 2013 10:32

Desde España, la [Plataforma Evangélica para Situaciones de Emergencia \(PESE\)](#) -integrada por las principales familias denominacionales, ONGs e iglesias evangélicas de España-, impulsada y coordinada por

[Diaconía](#)

, organizó una campaña de recaudación de fondos que se canalizó hacia entidades evangélicas con presencia en la isla caribeña para su materialización y seguimiento.



Fiel a su filosofía y a su mandato estatutario, **la PESE destinó un porcentaje de esa ayuda a la compra de Biblias y Nuevos Testamentos para la asistencia espiritual de las familias y personas afectadas por la tragedia** , desde la

convicción de que

una “ayuda humanitaria integral” supone ocuparse, no solo de la salud física y material de las personas, sino también de su bienestar espiritual

Por razones obvias, resulta imposible conocer el alcance que esa ayuda –sobre todo la espiritual- puede tener en casos como estos. Sólo a través de testimonios puntuales –como el de Clovia, que la Sociedad Bíblica de España da a conocer a través de su sitio web- podemos atisbar que, como en tantas otras ocasiones, esa ayuda no es en vano.

ADEMÁS DE HAITÍ...

La PESE (Plataforma Evangélica para Situaciones de emergencia) tiene el propósito de canalizar ayuda humanitaria en situación de emergencia en zonas empobrecidas del mundo que han sufrido catástrofes naturales. Para ello, se canalizan los fondos recaudados en campañas y se trabaja de forma coordinada con entidades de la zona afectada para que lleven a cabo esa ayuda.

“No puedo imaginar mi vida sin mi Biblia” (Testimonio de una niña haitiana afectada por el terremoto)

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 04 de Septiembre de 2013 10:32

Desde su nacimiento en mayo de 2003, la PESE ha desarrollado **seis campañas internacionales** de ayuda humanitaria “integral”, **en Haití, Sri Lanka, Pakistán, Java y Perú y Cuba**, recaudando un total de **250.762 euros** que se han invertido en la atención de necesidades básicas, la construcción de 75 casas en Sri Lanka, el apoyo a 187 familias mediante microcréditos y la distribución de materiales bíblicos. En total, **unas 10.000 personas (aprox.) atendidas**

Covia es una de esas personas atendidas gracias a la solidaridad y el esfuerzo de los evangélicos españoles, en este caso, en colaboración con la Sociedad Bíblica.

He aquí su conmovedora historia:



"Mi Biblia es como un padre para mí" · La historia de Clovia

Clovia tenía 11 años cuando el terremoto de Haití en 2010 terminó con la vida de su padre. Clovia nos cuenta cómo leer la Biblia le ha ayudado a ser positiva en medio de las circunstancias devastadoras que ha vivido.

"Nunca fuimos una familia adinerada, ni siquiera antes del terremoto. Nuestra casa no era grande ni confortable; pero mi padre, mi madre, mi hermano pequeño y yo vivíamos juntos como una familia y estábamos contentos. Mi padre falleció en el terremoto y durante días no encontré ni a mi madre ni a mi hermano. Me refugié en una tienda de campaña levantada cerca del lugar en el que antes habíamos vivido. Me sentía profundamente perdida y triste hasta que días después mi madre y mi hermano aparecieron. ¡Estaba tan feliz!" [[Leer más...](#)]

Fuente: Sociedad Bíblica de España | Redacción: Actualidad Evangélica